



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII - N° 130

(Antes Ordenanza 2991/12)

ANEXO XXXIV

CAPÍTULO I

HISTORIA DEL BARRIO GOBERNADOR DON APARICIO ALMEIDA

El barrio Gobernador Don Aparicio Almeida se encuentra ubicado en la Sección 17, Parcela 1B, 1A, 110, 111, 25a, 26, 100 y Manzanas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 163 y 169.

Grandes estancias, campos que no tenían muchos árboles, la zona comienza a poblarse en el año 1965 con la venta de algunos lotes pertenecientes al Doctor Acardi, Arquitecto Thomas y el Doctor Molina.

Este nombre rinde homenaje a quien fuese gobernador del antiguo territorio nacional de Misiones entre los años 1947 a 1949, luchó fervientemente para reivindicar a Misiones.

En sus comienzos en la política fundó el Sindicato de Empleados de Comercio donde luego después de dejar su cargo como gobernador siguió en la lucha por los derechos de los empleados.

También era un activo militante del socialismo y como tal colaboraba con el Periódico " El Yunque" que se encontraba en la calle Belgrano.

Don Aparicio fue ejemplo de humildad y decencia, designado por el Presidente Juan Domingo Perón como gobernador, desde su modesta casa ubicada detrás de donde actualmente se encuentra Servicio de Agua de Misiones S.A. (SAMSA), se dirigía en colectivo a la Gobernación y regresaba en el mismo medio a su hogar.

Falleció, en su vivienda humilde en Miguel Lanús el 19 de Noviembre de 1984.

El nombre del barrio fue propuesto por el Señor Alejandro Klinchuk donde los vecinos no vieron inconvenientes, firmando el acta de conformidad la totalidad de los vecinos visitados.

Los pioneros recuerdan los primeros años en el barrio, zona que al ser tan despobladas y no contar con árboles, la vista era muy linda se podía apreciar el Aeropuerto y el Aeroclub, este lugar siempre y hasta la fecha año 2015, se caracterizó por los grandes lotes, el dueño que menos tiene es de 20 metros por 40 metros, motivo por el cual el barrio no cuenta con gran población.

El lugar era campo, estancias, muy tranquilo, rodeados de pocos vecinos todos serviciales, respetables y dados unos con otros.



*Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas*

Se podía llegar al barrio tomando como punto de referencia la Pepsi o ex Pepsi o el Hotel el Kiri, hoy año 2015, Hotel La Misión, con respecto a este último cabe aclarar este lugar está al otro lado de la ruta perteneciendo a la Chacra N° 242.

Por muchos años fue un gran problema para el barrio la falta de agua debido a las condiciones del terrenos, zona rocosa, sus moradores debieron realizar pozos en sus terrenos pero no todos tuvieron la suerte de encontrar alguna beta de agua la búsqueda de este líquido vital para el ser humano se hizo indispensable.

Entre el año 1.974 y 1.976 el pionero don Alejandro Klinchuk firma un convenio de pago para realizar el tendido de línea eléctrica hasta su vivienda, esta acción motivo al resto de sus vecinos y pronto el barrio por completo tenía luz, con respecto al agua en el año 1981, este vecino realiza una perforación , obra que demando tener que sacar un préstamo en el Banco de la Provincia de Misiones y la colaboración del dueño de la empresa donde trabajaba (diario El Territorio) pudo solventar el costo de su perforación y gracias a esta obra todos los vecinos tuvieron la posibilidad de poder buscar agua hasta fines de 1.999 y 2.000, los vecinos se reúnen solicitando la extensión de los caños, ya que la red troncal de agua pasaba por el costado de la ruta, con esta acción el barrio y en corto tiempo obtuvo agua.

Como ejemplo de buenos vecinos y grandes personas, en el momento de solicitar el agua varios no podían pagar por no poseer medios económicos por el cual debieron prorratar el gasto de los que no podían y cada uno puso un poco más de lo que debía y con esta acción todos tuvieron la posibilidad de abrir una canilla y tener agua.

Dato curioso, en la parte baja del barrio sobre la Avenida 131 y Calle 40 cruza un arroyo que por mucho tiempo se lo utilizo como lugar de esparcimiento por la gran arbolada que rodea al arroyo, el agua es limpia y cristalina.

La Concejala Claudina Deglise agradece la valiosa participación y aporte de los vecinos del barrio es especial al Señor Alejandro Klinchuk, Señor Juan Carlos Rojas, Señora Olga Lorenza Ifran, Señor Pedro Abel Aguirre, Señora Liliana Coza, Señora Clara Gianelli, Señora Fabiana Vega, Señor Joel Riveros y Señor Diego Anibal Trinidad.



Honorable Concejo Deliberante
de la Ciudad de Posadas

CAPÍTULO II

MAPA

